

Carnet d'activités au Pays de Salers et ses alentours

Escapades Nature

[Afficher ma liste de souhait\(s\) : 0](#)



Le puy violent

Départ SAINT-PAUL-DE-SALERS (suivre la route qui part à droite de l'église) puis laisser la voiture soit au niveau du plateau soit au parking (fin de la route), la promenade se poursuit après le portail en fer. Le chemin traverse des parcs à vaches, veuillez contacter l'office du tourisme de Salers qui sera vous informer (10471405808).

Description

Il n'a pourtant rien de violent. Son nom proviendrait de la déformation de « Puy bêlant », les moutons remplaçaient alors les vaches en période de transhumance. L'ascension de ce puy (1h30 aller/retour) offre un superbe panorama sur le Roc Labro, le Puy Mary et le Roc des Ombres (1640 m).

URL :

Email :

Adresse :

Téléphone : 04 71 40 58 08

[Retour à la catégorie](#) [Retour à la liste](#)